
École du Cheval-Blanc 

Conseil d’établissement  

Le 14 septembre 2021 

Parents  Membres du personnel 

Phylicia Lorng  Claudine Dumas 

Ferdinand Buzingo  Sophie Nadon 

Tina Levasseur  Josiane Joncas-Robitaille 

Stéphanie Stuart  Sara Bélanger-Istead 

Valérie Dionne  Véronik Groulx-Gagné 

Jessica Guimond-Beauseigle  Julie Desjardins 

Kim Maisonneuve  Isabelle Mondor 

   

Membre de la communauté  Patrick Courville 

Jean Lessard  Judith Trudel 
 

 

Décision 
ou 

Recomm. 

Info ou 
discussion Ordre du jour 

x  1 
Ouverture de l’assemblée et mot 
de bienvenue 

Résolution 2021-09-01  
Proposée à 18 :33 par Mme Sophie Nadon et 
adoptée à l’unanimité.  
 
Mme Sophie Nadon se propose comme 
secrétaire pour cette séance.  

 x 2 Présentation des membres 

M. Courville présente l’ensemble des 
membres. Il souligne la présence de M. Jean 
Lessard, conseiller municipal et premier 
membre de la communauté du conseil 
d’établissement de l’école du Cheval-Blanc. 

x  3 
Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 

Résolution 2021-09-02 
Proposée par Mme Guimond-Beauseigle et 
adoptée à l’unanimité suivant les ajouts 
suivants : 

- Inscrire le nom de Mme Isabelle 
Mondor 

- Corriger le nom de Mme Joncas-
Robitaille 

- Ajouter le point 19.1 : Varia – Départ 
aux 30 minutes du service de garde 

x  4 
Adoption du procès-verbal de la 
séance du 16 juin 2021 

Résolution 2021-09-03 
Proposée par Mme Stephanie Stuart et 
adoptée à l’unanimité. 

 x 5 Parole au public Aucun public 

x  6 Nomination de la présidence 
Résolution 2021-09-04 
Mme Tina Levasseur propose la candidature de 
Mme Valerie Dionne. Mme Dionne accepte le 



poste. Appuyée par Mme Kim Maisonneuve et 
adopté à l’unanimité. 

x  7 Nomination de la vice-présidence 

Résolution 2021-09-05 
Mme Tina Levasseur et Mme Phylicia Lorng 
proposent leur candidature. Le vote se déroule 
par une prise de parole. Mme Levasseur 
obtient la majorité des votes. Proposée par 
Mme Julie Desjardins et adoptée à l’unanimité. 

x  8 
Nomination de membres de la 
communauté 

Résolution 2021-09-06 
Monsieur Courville présente le premier 
membre de la communauté à siéger sur le 
conseil d’établissement de l’école du Cheval-
Blanc. Monsieur Jean Lessard se dit ravi de 
participer aux rencontres. Proposée par 
Monsieur Courville et adoptée à l’unanimité.  

 x 9 
Fonctions et pouvoirs du conseil 
d’établissement 

Monsieur Courville explique sommairement les 
fondements et les limites du conseil 
d’établissement. Il invite les nouveaux 
membres à consulter les documents prévus à 
cet effet.  

 x 10 
Normes et modalités d’évaluation 
des élèves 

Monsieur Courville présente les dates 
auxquelles auront lieu les modalités 
d’évaluation : 
1ère communication : 16 novembre 2021 
1er bulletin : 17 janvier 2022  
2e communication : 19 avril 2022  
2e étape : 27 juin 2022 

x  11 Calendrier des réunions 

Résolution 2021-09-07 
M. Courville propose de prévoir six rencontres 
au calendrier et une septième supplémentaire 
au besoin. Les dates retenues sont : 
Mardi le 14 septembre 2021 
Mercredi le 10 novembre 2021 
Mercredi le 12 janvier 2022 
Mercredi le 9 mars 2022 
Mercredi le 11 mai 2022 
Mercredi le 15 juin 2022 
Proposée par Mme Véronik Groulx-Gagné et 
adoptée à l’unanimité  

x  12 Règles de régie interne 

Résolution 2021-09-08 
Monsieur Courville met l’accent sur le point 
2.10 du document prévu à cet effet. Il souligne 
l’importance d’être solidaire des décisions 
prises.  
Proposée par Mme Phylicia Lorng et adoptée 
à l’unanimité.  

x  13 
Permission de circuler dans les 
rues avoisinantes de l’école 

Résolution 2021-09-09 
Il est convenu de permettre à tous les niveaux 
de fréquenter le sentier La Blanche au départ 
de l’école et ce, jusqu’au parc Drakkar. Le 2e et 
3e cycle pourra emprunter le sentier La 
Blanche en entièreté.  



Proposée par Mme Véronik Groulx-Gagné et 
adoptée à l’unanimité.  

x  14 Location de salles 
Résolution 2021-09-10 
Proposée par Mme Stephanie Stuart et 
adoptée à l’unanimité. 

x  15 Service traiteur 

Résolution 2021-09-11 
Mme Judith Trudel présente un tableau 
détaillé des différentes offres de services. Le 
choix s’arrête sur le traiteur Indocile  
Proposée par Mme Stephanie Stuart et 
adoptée à l’unanimité.  

x  16 
Campagne de financement 
Subway 

Résolution 2021-09-12 
Proposée par Mme Tina Levasseur et adoptée 
à l’unanimité.  

x  17 
Utilisation du budget du conseil 
d’établissement (240$) 

Résolution 2020-09-13 
Monsieur Courville propose de servir un repas 
lors de la dernière rencontre du conseil 
d’établissement prévue au mois de juin.  
Proposée par Mme Jessica Guimont-
Beauseigle et adoptée à l’unanimité. 

 x 18 Varia 

18.1 Mme Julie Desjardins propose de prévoir 
des départs aux 30 minutes pour les élèves 
marcheurs qui fréquentent le service de 
garde. Monsieur Courville sondera des 
collègues en direction et reviendra avec plus 
de détails prochainement.  

 x 19 Communication  

a) Président(e) 
Madame Valérie Dionne souhaite la 
bienvenue à tous les nouveaux membres. Elle 
est satisfaite de reconduire son mandat de 
présidente pour une quatrième année.  

 
b) Représentant du comité de parents 

 

c) Représentantes du personnel 
enseignant  

Mme Isabelle Mondor remercie les parents 
pour leur participation en grand nombre lors 
des rencontres de parents de début d’année.  
 

d) Représentante du personnel 
professionnel 

Mme Josiane Joncas-Robitaille présente son 
offre de services. Elle travaillera avec le 3e 
cycle tandis que sa collègue, Mme Véronique 
Beaulne sera attitrée aux 2e-3e et 4e année. Le 
service débutera le 27 septembre. 
L’enseignante-orthopédagogue, Mme Sophie 
Nadon, remplira son mandat avec les classes 
de 1re année et celles du préscolaire. 
 

 



e) Représentante du personnel de 
soutien 
 

Mme Claudine Dumas présente l’équipe du 
personnel de soutien. Il y a deux centres 
d’interventions et de préventions ainsi que 
quatre TES classe. Il y a également deux PEH 
attitrées aux maternelles 5 ans.  
 

f) Représentante du personnel du 
service de garde 
 

Mme Julie Desjardins est heureuse d’intégrer 
l’équipe du Cheval-Blanc et souhaite la 
bienvenue aux membres. 

 
g) Directions 

Monsieur Patrick Courville remercie Mme Julie 
Desjardins pour son incroyable implication 
depuis son arrivée à l’école Du Cheval-Blanc.  
 
Mme Judith Trudel mentionne que les 
membres de la direction procèderont à la 
révision des plans d’interventions 
prochainement.  

x  20 Fin de la réunion 

 
Résolution 2021-09-14 
 
Levée de la réunion à 21 :08 
 

 


